

## Disclaimer:

Date/Datum: \_\_\_\_\_

Name/Namen: \_\_\_\_\_

Tel: \_\_\_\_\_ Email \_\_\_\_\_

Skype or Whatsapp name: \_\_\_\_\_

Address/Adresse: \_\_\_\_\_

D.O.B/Geburtstag: \_\_\_\_\_

Contact in case of emergency/: \_\_\_\_\_

Kontakt im Notfall:

Tel: \_\_\_\_\_

Energy healing/therapy is a natural method of energy balancing, but is not meant as a substitute for medical, or psychological, diagnosis and or treatment. We strongly recommended you see a licensed physician, General Practitioner or other licensed health care professional for any physical or psychological ailment whether it be acute or chronic that you may be suffering from or suspect that you may have. Energy practitioners do not diagnose conditions, nor do we perform medical treatment, prescribe substances, or interfere with the treatment of a licensed medical professional. Energy therapy or any other natural healing therapy does not compete with medical doctors and their treatments. All therapies are meant to complement certified official medical treatments.

**\*\*No guarantees are offered**

All sales are final and non refundable, however I am most willing to answer and address any and all questions and concerns that may arise from all sessions.

\*Sessions will be conducted using Skype or Whatsapp

In no event can I, Myrtle Marie Charanza be held liable in any way directly or indirectly for any negative symptoms you feel you have suffered, resulting from information, provided or for the loss of profits through the use or misuse of said information, data or the natural treatment method you have willingly ascribed to.

This disclaimer being agreed upon through your booking of any and all sessions applies to you and all children as well as animals under your parental and or guardianship.

**\*\* All conversations between my clients and myself are kept strictly confidential and will not be discussed with third parties.**

By Typing your name below, you are e-signing this agreement. Please type full name.

---

Date and Signature

Energieheilung/-therapie ist eine natürliche Methode zum Energieausgleich, aber kein Ersatz für medizinische oder psychologische Diagnose und/oder Behandlung. Wir empfehlen Ihnen dringend, bei körperlichen oder psychischen Beschwerden, ob akut oder chronisch, an denen Sie leiden oder bei denen Sie den Verdacht haben, einen zugelassenen Arzt, Allgemeinmediziner oder anderen zugelassenen Gesundheitsexperten aufzusuchen. Energiepraktiker stellen keine Diagnosen, führen keine medizinische Behandlung durch, verschreiben keine Substanzen und mischen sich nicht in die Behandlung eines zugelassenen Mediziners ein. Energietherapie oder andere natürliche Heilmethoden stehen nicht in Konkurrenz zu Ärzten und ihren Behandlungen. Alle Therapien sollen zertifizierte offizielle medizinische Behandlungen ergänzen.

**\*\*Es werden keine Garantien angeboten.**

Alle Verkäufe sind endgültig und nicht erstattungsfähig, ich bin jedoch gerne bereit, alle Fragen und Bedenken zu beantworten und zu behandeln, die sich aus allen Sitzungen ergeben können.

\*Sitzungen werden über Skype oder WhatsApp durchgeführt.

In keinem Fall kann ich, Myrtle Marie Charanza, in irgendeiner Weise direkt oder indirekt für negative Symptome haftbar gemacht werden, die Ihrer Meinung nach aufgrund bereitgestellter Informationen aufgetreten sind, oder für entgangene Gewinne durch die Verwendung oder den Missbrauch dieser Informationen, Daten oder der

natürlichen Behandlungsmethode, der Sie sich bewusst verschrieben haben.

Dieser Haftungsausschluss wird durch Ihre Buchung aller Sitzungen akzeptiert und gilt für Sie und alle Kinder sowie Tiere unter Ihrer elterlichen und/oder Vormundschaft.

\*\* Alle Gespräche zwischen meinen Klienten und mir werden streng vertraulich behandelt und nicht an Dritte weitergegeben.

Indem Sie unten Ihren Namen eingeben, unterschreiben Sie diese Vereinbarung elektronisch. Bitte geben Sie Ihren vollständigen Namen ein.

---

Datum und Unterschrift